



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 9 juin 2107

### **Des parlementaires canadiens participent à des réunions fructueuses sur l'autonomisation des femmes à Buenos Aires**

Certains membres de la [Section canadienne de ParlAmericas](#), menés par [l'hon. Robert D. Nault](#), C.P., député, président de la Section canadienne de ParlAmericas, ont récemment participé à des réunions organisées à Buenos Aires (Argentine) sur l'autonomisation des femmes dans la société et en politique, du 22 au 24 mai 2017.

M. Nault était accompagné de [l'hon. Mobina Jaffer](#), sénatrice, de [l'hon. Michael MacDonald](#), sénateur, de [M<sup>me</sup> Julie Dzerowicz](#), députée, de [M. Randy Hoback](#), député, et de [M<sup>me</sup> Brigitte Sansoucy](#), députée.

La délégation s'est jointe à des parlementaires issus de divers pays de l'hémisphère pour parler de leur expérience de la promotion de l'égalité des sexes. Au cours des réunions, les parlementaires se sont penchés sur des thèmes importants concernant la parité des sexes, comme la recherche de solutions pour donner aux femmes l'accès à la sécurité et à l'autonomie économiques ainsi que les stratégies législatives et sociales pour mettre fin à la violence faite aux femmes.

La sénatrice Jaffer, vice-présidente du Groupe des femmes parlementaires, a dirigé une table ronde sur la représentation politique. Elle a fait part aux participants des nombreux défis auxquels les femmes sont confrontées en milieu de travail et a lancé un appel à l'harmonie entre les sexes afin que tant les hommes que les femmes puissent s'épanouir.

La délégation a aussi rencontré les membres du Groupe d'amitié Argentine-Canada pour solidifier davantage les liens étroits et collaborer à l'avancement de priorités communes comme l'égalité des sexes, l'inclusion sociale, les droits de la personne et l'environnement.

« La promotion de la parité des sexes requiert le soutien de l'ensemble de la communauté internationale, selon M. Nault. La rencontre en Argentine des pays membres de ParlAmericas constitue une autre étape importante vers l'aboutissement de notre objectif commun. La collaboration et l'échange d'idées entre les pays nous aideront à faire progresser nos efforts en vue de donner aux femmes les moyens d'agir dans les sphères publique et privée. »

Fondé il y a 15 ans à Ottawa, [ParlAmericas International](#) est le seul secrétariat interparlementaire dont le siège se trouve à Ottawa. Depuis le début, la Section canadienne de ParlAmericas travaille en étroite collaboration avec le Secrétariat et joue un rôle clé dans la promotion du dialogue en rassemblant des parlementaires et des observateurs de l'hémisphère provenant de partout dans les Amériques et les Caraïbes.

Pour obtenir plus de détails, suivez-nous sur notre nouveau compte Twitter :

Twitter: @DiplomatieParl

Mot-clic : #CPAM

**-30-**

**Pour organiser une entrevue avec l'honorable Robert Nault :**

Julian

613-222-6123

bob.nault.a1@parl.gc.ca

Morelli

Melissa

613-996-1161

bob.nault.a2@parl.gc.ca

Dawe